

# FEDERACIÓN GALÁCTICA Y SATURNO - LIDERES IMPOSIBLES A ENCONTRAR - ANEEKA DE TEMMER

Published 14 January 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Conversacion entre Anéeka y ex-contactados - 2021

Entrevistador: Has comentado que la Viera es la sede del consejo local o regional de la Federación aquí. Es decir, que ¿sería como el consejo terrestre, los que representan oficialmente a los humanos?

Anéeka: Sí. Ese es exactamente su papel aquí y no resaltan por útiles. Este es nuestro punto y problema exactamente.

Entrevistador: Y ¿quién les supervisa o representa a ellos?

Anéeka: Supuestamente, la Federación de Saturno, que son imposibles de encontrar.

Entrevistador: Y ¿quién supervisa a los de Saturno?

Anéeka: Supuestamente otro consejo de la Federación de un grupo de estrellas de este sector de la galaxia. Aún más difíciles de encontrar. Recalco que no hablo de Federación en densidades más altas progresivamente, hablo de gente en la misma densidad que los de la Viera. Solo hablo de políticos con más poder, no de densidades.

Es verdad que en densidades también hay Federación que supervisa hacia abajo, pero es más difícil acceder porque no está en tu realidad o mundo. Evidentemente, tienen mecanismos para que no se les pueda llegar directamente.

Entrevistador: ¿No sabes en qué constelación o sistema solar se encuentran?

Anéeka: Sí. Pero me es imposible compartirlo en este momento. No por secreto sino por imposibilidad de descripción.

Lo que pasa es que el concepto de constelaciones difiere en el espacio siendo que solo algunas como Tauro, Pléyades, Orión, entre otras pocas, coinciden con las conocidas en la Tierra. Esto es porque las constelaciones como las conocen ustedes son vistas y armadas desde el punto de vista de la Tierra. Aquí el punto de vista está más directamente relacionado con sectores de mapas estelares, pero no tengo referencia en común.

Solo viéndola desde la perspectiva explicable: Es el conjunto de estrellas locales más cercanas a vuestro Sol 13 que incluiría Alfa Centauri, sistema triple y otras pocas. Necesitaría una carta de navegación para más o menos explicarlo.

Entrevistador: ¿Por qué los de Saturno son imposibles de encontrar?

Anéeka: Porque nadie sabe quiénes son o dónde están. Solo dan órdenes desde su punto arriba y no hay a quien ir a ver ni a quién escribirles. Esto no solo nos sucede a nosotras, también al resto de las razas aquí en nuestra vecindad, como a los de la Viera.

Entrevistador: ¿Habéis probado de ir a Saturno presencialmente?

Anéeka: Sí y nadie sabe nada. Es una zona de tráfico enorme con naves biosfera grandes de muchas razas. Éstas son llamadas muchas veces en la Tierra como la Alianza de la Esfera. Ir a Saturno es cómo ir a Los Ángeles en California, buena suerte encontrando a alguien que no quiere ser encontrado ahí.

Entrevistador: Y el hecho que no se pueda ir a ver ni hablar con ellos directamente ¿no es un aspecto negativo de esta estructura?

Anéeka: Indudablemente. Es ahí el punto en el que más abiertamente se puede ver que el sistema está roto. Se vuelve piramidal y no holográfico.

Entrevistador: Qué mal entonces. Y la Alianza de la Esfera ¿qué papel hace en todo esto?

Anéeka: Es más Federación. Digamos que la Alianza de la Esfera es un grupo como lo sería el Consejo de Andrómeda o el Consejo de Alcyone. Oficialmente independientes. Sin embargo, forman la Federación también. Siendo Federación un organismo tan grande que colapsa bajo su propio peso. Ese es su problema. Se ha vuelto peor que gigantesco y por lo tanto inmanejable e inútil.

Entrevistador: Y ¿se sabe qué razas están en Saturno?

Anéeka: Las mismas que aquí. Las más conocidas. Las de siempre. Dominado por Andromedanos, Arcturianos y Sirianos. Aunque aclaro que Pleyadianos no.

Entrevistador: Me parece increíble que la Federación de Saturno se esconda o camufle entre las demás razas presentes allí. Solo ese hecho tendría que sacarlos de su puesto. ¿Qué tipo de representación puede hacer alguien a quien no puedes acceder?

Anéeka: Sí. Sin embargo, nota que para sacarlos de su puesto primero debes saber quiénes son, y eso es lo que evitan con el anonimato.

Otro punto que resalta aquí es que es la misma estructura de la súper élite de la Tierra. Gobierno oscuro que solo trabaja con títeres de muchos niveles, pero que nunca se puede ver quiénes tienen verdadero poder ya que Soros, Gates, Rockefeller, Rothschild y demás solo son frentes para personajes atrás con más poder.

Aquí pasa lo mismo con la Federación, exactamente lo mismo. Por eso insistimos que es un reflejo de lo que pasa en la Tierra. Solo llegan órdenes con códigos de validación. No dice quién es. Solo algo como: "El honorable Alto Consejo Saturno dicta que deberán retirarse de las intermediaciones de la Tierra de inmediato. Certificación Alpha-Whisky-Bravo 928167-675172." Y ya. No hay aquí a quién responder ni a quién apelar nada.

Entrevistador: Vaya. Y ¿qué razas forman la Alianza de la Esfera?

Anéeka: Andromedanos, Arcturianos, Korendianos, Devonianos y Aviares (Cedet-Cerez Aviar).

Entrevistador: Aviares ¿son tipo pájaros?

Anéeka: Sí. Básicamente de los que habla Corey Goode.

Entrevistador: Y ¿que sacan de positivo los Andromedanos o los de la Viera de hacerse ciegos a este problema?

Anéeka: Nada. Si hablas con ellos, ya que están en tu mismo nivel aquí, se mostrarán muy empáticos y preocupados. También dirán que no ven que más pueden hacer. Aceptan que hay un problema, pero no saben cómo proceder. No dicen estar ciegos ante el problema, dicen estar atados de manos.

Y también, hablando de ellos, lo que complica más todo es que cada uno y cada raza tendrá sus ideas dependiendo de sus conceptos y entendimiento como raza, siendo los Andromedanos, por ejemplo, muy consternados por el karma.

Entrevistador: Entonces, ¿cuál es el problema, según ellos, exactamente? Porque yo pienso, ellos mismos se están atando esas manos. Si verdaderamente quieres solucionar un problema, pero no tienes a quien enfrentarte, entonces haz que ellos vengan a ti. Empieza a actuar diferente con la Tierra y que tengan que salir de las sombras, si verdaderamente quieren intervenir los de Saturno.

Anéeka: El problema es que, según ellos, lo deben solucionar los humanos, y no ellos. "El problema" es que Yazhi coincide con esto. Pero no como en que los humanos deben... como deber algo impuesto por autoridad, sino que, según Yazhi, sólo se puede solucionar el problema desde el nivel humano, desde dentro de la Tierra, como seres humanos y no desde fuera. Dice que es la única manera. No es porque no quieran hacer nada las demás razas, sino que no pueden hacer nada y solo los humanos pueden.

Entrevistador: Entiendo lo que dice Yazhi, pero nosotras estamos viendo que el problema también está fuera. El problema está en todos lados. Y la base de Saturno, ¿dónde se encuentra, en el planeta o en algunas lunas? ¿O la posición también es desconocida? Era de densidad 5D baja, ¿verdad?

Anéeka: Creemos que está entre las incontables bases que hay en toda esa área. No se encuentran en Saturno propiamente dicho, sino que las bases están en las lunas como: Mimas, Titan, Enceladus, Dione, Tethys. Y en los mismos anillos, principalmente.

Por eso les gusta tanto Saturno. Además, de incontables naves de todos los tamaños en órbita saturniana todo el tiempo.

Entrevistador: Y ¿cómo son estas bases? ¿Qué estructuras tienen?

Anéeka: Las bases son mayormente 90% bajo tierra. Son tuneleadas. Usan asteroides y rocas grandes en los anillos y los ahuecan quedando la estructura exterior de escudo. En cuanto a bases grandes en lunas, también son mayormente bajo tierra con entradas en cráteres y en laderas de montañas. En cuanto a las instalaciones de superficie, dominan las estructuras tipo araña con una cúpula en el centro y tubos que salen en direcciones diversas entrando bajo tierra.

Entrevistador: Y en el planeta Saturno ¿no tienen nada? ¿No hay nadie allí?

Anéeka: Saturno como planeta es demasiado denso y a la vez gaseoso. Sin una superficie definida. Entonces, solo habitan ahí seres animales adaptados a ambientes extremos. Para la mayoría de las razas de la Federación es impráctico usar Saturno mismo.

Lo que hace tan interesante a Saturno son sus anillos. Es una estructura mayormente de roca que se puede usar para múltiples cosas. Formando una riqueza muy grande de lugares para establecer bases en ellos. Minería de recursos, minerales y metales para industria.

Entrevistador: ¿Qué tipo de animales son los que hay allí?

Anéeka: Mayormente animales que se pasan toda su vida flotando. Con apariencia de medusas gigantes. También parásitos que viven en las medusas usándolas de sustentación. No hay un desarrollo de civilización avanzada ahí, es reino animal. Son como seres globo o seres dirigibles. Enormes. Aunque hay de varios tamaños. Entiendo que sí llegan a medir como el Hindenburg o como el dirigible de Goodyear.

Entrevistador: Imagino que ¿como peces en el agua?

Anéeka: Puede ser, sí. Es decir, que flotan en la atmósfera de Saturno en una zona habitable para ellos. En donde no pueden ir más alto, porque se extenderían demasiado. Ni más bajo porque la presión atmosférica de Saturno los aplastaría.

Entrevistador: Y de ¿qué se alimentan?

Anéeka: Entiendo que de otros seres en un ecosistema flotante. Seres más pequeños cómo sería el krill para las ballenas. Hay nubes de organismos vivientes en la atmósfera y pasan por ahí los seres más grandes. Y los chiquitos, que forman dichas nubes, también se alimentan de otros más pequeños.

Entrevistador: Y ¿no hay reino vegetal?

Anéeka: Debe haberlo. Siempre flotando en diferentes estratos atmosféricos. Aunque no haya superficie, la presión es tan alta que excede la roca. Pero no se llega así de golpe, sino poco a poco, aumentando la presión atmosférica hasta alcanzar la solidez.